



In aller Ruhe stressfrei einlochen...

Westfälische Golf Senioren – eine Klasse für sich

Einladung nach Osnabrück-Dütetal

Heinz Dieter Recktenwald

05/06

Es wäre müßig, unseren Platz zu beschreiben. Nicht nur wir halten ihn für einen der Schönsten weit und breit. Man muss ihn einfach spielen, um neben dem Spiel und der Natur auch die Clubatmosphäre zu erleben. Seit seiner Gründung 1983 werden im Golfclub Osnabrück-Dütetal der freundliche Umgang untereinander, die Gastfreundschaft gegenüber Besuchern und sportliche Zielsetzungen groß geschrieben. Diese Erfahrung macht jeder, der bei uns spielt.

Am 10. Mai 2006 richten wir wie in jedem

Jahr unser Mittwochsturnier für die Westfälischen Golf Senioren aus. Dazu laden wir alle Westfälischen Golfsenioren herzlich ein und versprechen einen erstklassig gepflegten Platz, der ihnen ein erfolgreiches Golfspielen ermöglicht. Wie gewohnt wird unsere Gastronomie mit ihrer bekannten Qualität für Ihr leibliches Wohl sorgen. Und schließlich garantieren Ihre Mitspieler, die Golfsenioren aus den Golfclubs der näheren und weiteren Umgebung, ein faires, erfolgsorientiertes und dennoch geselliges Wettspiel.

In kaum einem Spielerfeld irgendeines Golfturniers werden Sie als Golfsenior eine ähnliche Zahl an gleichgesinnten und gleichaltrigen Golfverrückten finden wie im Kreis der Westfälischen Golfsenioren. Darum sollten sie die Gelegenheit nutzen, im Dütetal mitzuspielen.

Am nördlichen Rand des Münsterlandes, direkt an der Grenze zu Niedersachsen, aber dennoch aus ganz Westfalen verkehrsgünstig erreichbar, erwartet Sie ein besonderes Golf-Erlebnis in gastlicher Atmosphäre.



... und dann mit den Westfälischen Golf Senioren gefeiert.

Infos

Informationen über die Westfälischen Golf Senioren finden Sie unter der Internetadresse: www.westfalen-golf-senioren.de

Termin

**WGS-Turnier am 10. Mai 2006
im GC Osnabrück-Dütetal**

ab 9.30 Uhr Kleines Frühstück

ab 10.30 Uhr Start

nach 9 Löcher Kaffee und Kuchen

nach der Runde Essen (flightweise)

Meldelisten hängen in allen Anschlussclubs

Meldeschluss: Freitag, 5.05.2006, 15 Uhr

Anreise: A1 Richtung Münster-Bremen bei der Abfahrt Osnabrück-Hafen, 1. Abfahrt hinter dem Lotter Kreuz, verlassen und in Richtung Westercappeln fahren. Von der 1. Ampelkreuzung nach links, ca. 300 Meter – der Weg ist ausgeschildert.

Der Golfclub Osnabrück-Dütetal gehört seit 1996 nunmehr 10 Jahre der Vereinigung der Westfälischen Golf Senioren an. Zwei Mannschaften nehmen an den Wettspielen in der 1. und 3. Liga Nord teil. Ein unübersehbarer Beweis für die sportliche Ausrichtung nicht nur der jungen, sondern auch der erfahrenen Generation in unserem Club. Sollten Sie noch unentschlossen sein, was Sie am Mittwoch, den 10. Mai 2006 unternehmen, dann kann die Entscheidung nur lauten:

Ich nehme an einem Turnier der Westfälischen Golfsenioren teil!

Sie haben an diesem Mittwoch drei verschiedene Spielmöglichkeiten:

- GC Osnabrück-Dütetal
- GC Schultenhof Peckeloh und
- GC Castrop-Rauxel in Frohlinde.

Im Golfclub Osnabrück-Dütetal würden wir uns freuen, Sie auf unserer Anlage begrüßen zu können und Ihnen ein erfolgreiches aber auch stressfreies Golferlebnis zu bescheren. Wir erwarten Sie!



Osnabrück-Dütetal bietet einen erstklassig gepflegten Platz.

Mitgliederversammlung des Golf Manager Verbandes Deutschland in Köln

Hauptamtlicher Geschäftsführer gesucht

mp-pr

Am 17. Februar fand im Radisson SAS Hotel Köln die diesjährige 12. Mitgliederversammlung des GMVD statt. Präsident Frank Thonig begrüßte die zahlreich erschienenen ordentlichen und fördernden Mitglieder, die aus der gesamten Republik nach Köln angereist waren, auf das Herzlichste.

Ort und Termin wurden neu gewählt, da der bisherige, traditionelle während der „Fairway“ in München aufgrund der Verlegung der Fachmesse in den Herbst 2006 zeitgleich mit der GOLF EUROPE nicht mehr möglich war.

Laut GMVD-Satzung muss die Mitgliederversammlung in den ersten drei Monaten eines Jahres stattfinden. Vor diesem Hintergrund hat man sich für den Termin in Köln parallel zur „Rheingolf“, der größten öffentlichen Golfmesse Europas, entschieden.

Frank Thonig ergriff als Präsident des GMVD als erster das Wort. In seinem Vortrag erwähnte er unter anderem, dass der GMVD in diesem Jahr die 400 Mitglieder-Marke anvisiert. Derzeit sei man bei 337. Dank des neuen Vorstandsmitglieds Detlef Hennings konnten mittels professioneller Anschreiben im vergangenen Jahr neue Mitglieder gewonnen werden. In diesem Zusammenhang möchte der Verband zukünftig auch stärker die Golfclub-Sekretärinnen und -Sekretäre für eine GMVD-Mitgliedschaft ansprechen. Aus Sicht von Frank Thonig wäre es sinnvoll und wünschenswert, wenn die Golfclubs bzw. Golfanlagen-Betreiber den Jahres-Beitrag übernehmen würden.

Im Weiteren begrüßte der GMVD Präsident vor diesem Forum die zwei neuen Regionalkreis-Vorsitzenden Nord. Zum einen Fery Amir-Schhi, Geschäftsführer des Golf-Club Verden sowie zum anderen Dr. Reinhard Koss (RK-Nord), Geschäftsführer des Golfclub-Syke e.V.

Einen großen Teil seiner Ausführungen widmete Frank Thonig der Vorstellung des Projektes „Hauptamtlicher GMVD Geschäftsführer“. Er führte aus, dass der GMVD der einzige Golfverband in Deutschland sei, der bisher ohne hauptamtlichen Geschäftsführer viele Jahre ausgekommen sei, obwohl er mit anderen Berufsverbänden im Wettbewerb stehe und der Umlang der ehrenamtlichen Tätigkeit der Vorstände mittlerweile seine Grenzen erreicht habe.

Daher hat sich der Vorstand dazu entschlossen, der Mitglieder-versammlung diesen wichtigen Punkt für die weitere, erfolgreiche Entwicklung des GMVD zur Abstimmung vorzulegen. Nach einer sehr sachlich geführten Diskussion wurde dem Vorschlag einstimmig zugestimmt.

Im nächsten Schritt werden nun die Inhalte und Aufgaben der neu zu schaffenden Position konkret beschrieben und danach öffentlich ausgeschrieben.

Ein weiterer informativer Bericht wurde der Mitgliederversammlung vom Vorstandsmitglied Claus Ammer zum Thema „GMVD Presse- und Öffentlichkeitsarbeit“ vorgelegt. Nicole David, zuständig für die Finanzen des GMVD, präsentierte der Mitgliederver-

sammlung die Soll- und Istzahlen für das abgelaufene Budget 2005 und stellte im Anschluss daran das neue für 2006 dem Auditorium vor. Die Mitgliederversammlung erteilte dem Vorstand im Übrigen einstimmig die Entlastung für 2005.

Ebenfalls auf der Tagesordnung standen an diesem Tag der Punkt Vorstandswahlen. Wiedergewählt bzw. bestätigt wurden einstimmig Nicole David als Schatzmeisterin, Detlef Hennings als Vizepräsident und Claus Ammer als Schriftführer und Pressewart.

Innerhalb des GMVD Vorstandes ist man sich darüber einig, dass der Golfmarkt gut ausgebildete Golfanlagenmanager heute und morgen mehr denn je benötigen wird. Matthias Nicolaus, zuständig für Aus- und Weiterbildung im GMVD, erläuterte anhand einer Präsentation das Ausbildungskonzept Certified Club Manager (CCM), das bereits in den USA auf über 15.000 Golfanlagen Standard ist. Die Vorteile einer eigenen Gradierung sieht der GMVD wie folgt:

- Schaffung eines internationalen Standards
- Motivation zur persönlichen und fachlichen Weiterentwicklung
- Möglichkeit der Differenzierung im Berufsfeld
- Transparenz in Form eines objektiven Beurteilungsmasstabes

Am Abend stand dann noch die Business-Party im Radisson SAS Köln auf dem Programm, die anlässlich der Rheingolf gefeiert wurde.